

La 5º edición del torneo "Súper 4" de básquet ya tiene campeón

Escrito por Administrador

Viernes, 24 de Enero de 2014 00:00

{besps}deporte24012014|width=215|height=276{/besps}

Este domingo 19 de enero a las 20:30 hs. en el Country Club, se definió la 5º edición del torneo "Súper 4" de básquet organizado por la Dirección de Deporte en le marco del programa "Viva el verano!" El torneo contó con 5 fechas de competencia jugadas los días viernes y domingos de enero, siendo 3 fechas de clasificación y 2 de instancias de semifinales y finales. Tras jugar el viernes 17 los cruces, el domingo quedó con los siguientes partidos: el equipo 1 venció en ajustado final al equipo 3 por 41 a 38, quedándose con el 3º puesto del torneo. En la final se enfrentaron el equipo 2 y el equipo 4, siendo la victoria para el equipo 4 por 36 a 26 en un partido parejo y bien jugado por momentos, que contó con un clima dentro y fuera de la cancha digno de una final. Jugado muy bien en defensa y preciso en la corrida, el equipo vencedor comenzó a delinear la victoria en el 3º cuarto. Con una gran actuación de Esteban Regueira desde la base, elegido como el mejor jugador del torneo por la dupla de árbitros, y Leonardo Latorre en el poste bajo tomando gran cantidad de rebotes y de buen goleo, se le hizo imposible remontar el partido al equipo contrario.

El equipo campeón estuvo integrado por Leonardo Latorre, Joaquín Olgíati, Esteban Regueira, Jeremías Tossi, Lucas Rolando, Facundo Rivolta, Martín Parzianello, Sergio Maldonado, Gabriel Luque, Felipe Landerreche y Jorge Barrera.

Jugada cada fecha con mucho público en la cancha, pudo verse el acompañamiento de la familia y amigos de los jugadores, el "Súper 4" ya es un clásico de los veranos en Roque Pérez.